BRUNO COQUERAN, ANCIEN JOUEUR DE CHOLET BASKET

Que sont-ils devenus ?

Bruno Coqueran, l'ancien basketteur



Bruno Coqueran tient sa boutique Menkino à la Séguinière.

Ils ont été pros ou fait les beaux jours du sport choletais. Que sont-ils devenus? Chaque mercredi, rencontre avec un athlète choletais.

Pouvez-vous nous rappeler votre parcours de basketteur?

J'ai commencé le basket à 19 ans, à Cholet. Après trois années espoir, je suis parti à Villeurbanne. Ensuite, je suis revenu ici.

Je suis allé au Mans, à Evreux, à Strasbourg et j'ai fini à Besançon. J'ai passé six saisons à Cholet en tout, J'ai été sélectionné une vingtaine de fois en équipe de France, notamment pour le championnat d'Europe en 1993.

Qu'avez vous fait ensuite?

Je suis arrivé dans le basket avec la même rapidité que J'en suis sorti. J'ai arrêté il y a presque trois ans. Il me restait un capital osseux que je voulais préserver! Je faisais plus mon boulot que je ne prenais du plaisir. J'ai donc créé ma marque de vêtements, Menkino, il y a neuf ans. Et depuis deux ans, j'ai ouvert une boutique à La Séguinière. J'avais du mal à m'habiller avec mes 2 m05, mais j'avais envie d'être à la mode, être comme tout le monde et aussi avoir ma propre personnalité.

Le styliste Benoît Masson m'a aidé pour habiller les grands et les « gros », de 15 à 80 ans. Et je me suis mis à l'ergomètre et à l'aviron. J'ai gagné l'open national à Paris et j'étais deuxième de l'open européen. Je m'éclate! Je retrouve les valeurs du sport, on se tire la bourre. Je ne connaissais pas l'effort solitaire.

Que pensez-vous du basket d'aujourd'hui?

Je vois le basket par l'intermédiaire de mes potes encore en action. Mais je suis un peu dépassé par tout ce qui arrive.

L'époque du basket pour moi, c'était le bus, les vidéos ensemble, 15 ans de voyage et d'une vie atypique. Il ne faut pas comparer avec aujourd'hui. Ni critiquer.

Ouest France - Mardi 6 février 2007